

WorkSafeBC publica directrices específicas para diferentes sectores en la siguiente fase de reactivación

Richmond, B.C. (15 de mayo de 2020) — WorkSafeBC ha publicado directrices específicas para diferentes sectores y recursos para los empleadores que retomen sus operaciones como parte de la fase 2 del plan de reactivación del Gobierno provincial.

"Se exige a cada empleador que tenga un Plan de Seguridad frente al COVID-19 que determine el riesgo de exposición en su lugar de trabajo e implemente medidas para mantener a salvo a sus trabajadores", señala Al Johnson, Director de los Servicios de Prevención de WorkSafeBC. "Hemos desarrollado tanto materiales generales como específicos para las diferentes industrias, en consulta con las partes interesadas de la industria y los trabajadores para asegurar que sean prácticos y razonables para los lugares de trabajo en cada sector".

Ya están disponibles las directrices y los recursos específicos para las industrias de los siguientes sectores:

- Restaurantes, cafeterías, pubs
- Salones de belleza y servicios personales
- Inmobiliarias
- **Instalaciones de arte y culturales (museos, galerías de arte y bibliotecas)**
- Venta al por menor
- **Educación K-12**
- Parques y espacios al aire libre
- **Servicios de salud**
- **Terapia/asesoramiento en persona**
- Espacios de oficinas

En los próximos días estarán disponibles directrices específicas para los sectores de cuidado infantil y actividades de ocio y deportivas.

Con el fin de complementar los protocolos para sectores específicos, WorkSafeBC también ha desarrollado recursos generales destinados a todos los lugares de trabajo. Estos incluyen: un modelo de plan de seguridad frente al COVID-19, carteles para el lugar de trabajo, información sobre prácticas de limpieza e higiene, y orientación en relación con la selección y uso de mascarillas.

WorkSafeBC recuerda a los empleadores que no es necesario que envíen su plan de seguridad para su revisión o aprobación. Sin embargo, los funcionarios de prevención de WorkSafeBC llevarán a cabo una iniciativa de verificación e inspección en toda la provincia para asegurar que los empleadores han establecido sus planes y están manteniendo la seguridad de sus trabajadores.

"El proceso de planificación debería tomar en consideración las aportaciones de los trabajadores para asegurar que sus preocupaciones son escuchadas y atendidas", dijo Johnson.

La publicación de la información y de los recursos específicos para diferentes sectores de WorkSafeBC concuerda con el plan del Gobierno provincial que consta de varias fases para la reactivación de la economía. WorkSafeBC continuará desarrollando información y recursos específicos orientados a los diferentes sectores para las siguientes fases de la reactivación, con el fin de ayudar a los empleadores a desarrollar sus planes de seguridad frente al COVID-19 antes de la reapertura.

En caso de que los trabajadores y los empleadores tengan preguntas o requieran asistencia adicional para reducir el riesgo de transmisión del COVID-19 en sus lugares de trabajo, pueden llamar a la Línea de información para la prevención de WorkSafeBC al 1-888-621-7233 para hablar directamente con un funcionario de prevención y recibir consejos y directrices.

WorkSafeBC también está iniciando una campaña de concienciación en apoyo de la salud y la seguridad en el lugar de trabajo a medida que se levantan las restricciones y más negocios retoman sus operaciones. Esta campaña a nivel provincial y en varios idiomas se centrará en cómo los lugares de trabajo seguros y saludables contribuyen a hacer de la provincia un lugar seguro y saludable. Se animará a los empleadores y a los trabajadores a acceder a recursos e información sobre la salud y la seguridad en el lugar de trabajo, y la prevención ante el COVID-19 en [worksafebc.com](https://www.worksafebc.com). La campaña de concienciación incluye comunicaciones en radio, televisión, publicidad exterior, digital y en redes sociales.

Las directrices y recursos específicos para cada sector están disponibles en línea en: <https://www.worksafebc.com/en/about-us/covid-19-updates/covid-19-returning-safe-operation>.

-30-

Más información:

WorkSafeBC Media Relations (Relaciones con los medios de WorkSafeBC)

Tel.: 604-276-5157

media@worksafebc.com